
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 RI 月間テーマ『職業奉仕月間』 

第 3212 例会   2021 年 1 月 5 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 

 
先週から続く朝早くからの除

雪に、体が悲鳴を上げ始めてい
ます。頼りだった除雪機も、ピ
ンが折れ何度か代替品で直した
のですがダメで休眠状態となり、
手作業での作業となっています。
今週は寒さが緩むようなので修

理して年末の寒波に備えたいと思っています。 
 
本年最後の例会となります。本来であれば、ご家族と

一緒にクリスマス例会で盛り上がる会になるはずでし
たが、今回は感染状況を考え通常例会とさせて頂いてお
ります。例会終了後、19 個限定の果物盛り合わせを準備
しております。忘れずに持って帰っていただき、クリス
マスに活用していただきたいと思います。 

 
会長の時間も 22 回目となり、振り返るとコロナ禍の

中、通常の時間に例会を開催できた事は、幸いであった
と思っております。花巻ＲＣが担当したガバナー訪問、
ＩＭ等皆様の協力により成功裡に終了出来たことに感
謝申し上げます。 

 
17 日の第 9 回ぬくまる食堂フードパントリーには、

メンバー、菊の会、富士大学生、明治安田生命、グルー
ジャ盛岡、生協、日日新聞など多くの方々の協力により、
今までで最大の 73 家庭に善意を届けることが出来て嬉
しく思います。この頃テレビをはじめ新聞等にも、コロ
ナ禍で仕事を失っている状況がクローズアップされて
います。感染が収束しない中、この状況がいつまで続く
かが見えてきません。益々この事業が必要となって来て
いると思います。次回は 1 月 14 日（木）となっていま
すので、引き続きご協力をお願い致します。 

 
先週お話した清光学園への支援ですが、本日例会終了

後、鹿討直前、藤田幹事と共に 3 名で、石鳥谷の学園に
伺い図書券を贈呈してきます。岩手
日報、岩手日日の取材があるそうで
すので、花巻ＲＣの活動を市民の皆
様にご理解いただけるようにＰＲし
て来ます。今年中に会わない方もい
ると思います。コロナや寒さに負け
ない丈夫な体で良いお年をお迎えく
ださい。来年も宜しくお願い致します。 
 

 

 
 
 

   月信は毎月発行の為、代表幹事と連携

し構成や一部原稿依頼や編集後記、9 月

月間テーマ寄稿等少し忙しいルーティン

を続けております。先週、地区鈴木エレ

クト事務所より、就任依頼が届き次年度

は『友』地区副代表委員ということです。

3 年と聞いておりましたが 3 年では終わ 

らないかも。。。 

1/12(火) 会員卓話 担当：橋川 秀治君 

1/19(火) 会員卓話又はゲストスピーチ 

1/28(木) 市内 3RC 合同新年会（主幹：花巻南 RC） 

移動夜例会 18:00～ ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

2/1(火) 慶祝。クラブフォーラム「RI 創立記念日 

に因み」 

 

 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 
 国歌斉唱 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 
 慶 祝 
 参加会員による 2020 年振り返りスピーチ vol.3 
□幹事報告および委員会報告    幹事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

■サンタの時間（22/48）  阿部 一郎 君  

 

 

◆3211 回 例会の概要  

例会メニュー 

・日本事務局 年末年始休業および在宅勤務のお知らせ 
〔国際ロータリー日本事務所〕 

 
・RLI 研修パートⅡ 参加者募集のご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 伊藤智仁〕 
 
 
 

 

牛ヒレ肉のロースト
和風ソース 

◆参加会員による 2020年振り返りスピーチ Vol.2           

◆慶  祝 

・会員誕生日：藤原喜子君（27 日）、佐藤良介君（28 日） 

・夫人誕生日：太田千春さん（10 日 敬） 

・在籍表彰：高橋 健君（51 年）、滝田吉郎君（19 年） 

      前田 毅君（5 年）、菊池倫実君（5 年） 

      藤田勝敏君（4 年）、藤村弘之君（1 年） 
 

 

乾杯!! 

吉田君 



 

 

 

 

 

 

 

   5 月に入会しての初例会はリモートでし

た。フードパントリーに菊の会に入会させて

いただいた妻と一緒に参加しております。最

近 2 回は鹿討さんから「野菜担当」を命じら

れて、寄付で頂いた見たことも食べたことも

ない珍しい野菜を「ぜひどうぞ」と薦めてお

ります。 
 
   いつもならこの時期は忘年会が真っ盛り。

（時々鹿を跳ね飛ばしながら走る）釜石線で

帰る車窓から幻想的な夜景を見るのが楽し

みでした。「コロナだから」「コロナでなけ

れば」・・人は、それぞれ感じ方が全く違う

ということにやっと気づかされました。 
 

   花巻 RC としてホットスプリングス市を訪

問してから 7.8 年。あの時を契機に佐々木君

の大活躍で国際奉仕事業が活発になりまし

たが今年はコロナで全く活動できませんで

した。社会奉仕としてのフードパントリーが

一般の方たちに知られて、今まで RC に関心

のない方たちからも多くの寄付を預かりま

した。新しい展開のあった充実した中身の濃

い 1 年でした。 
 
   本日ゲストの岩手雪運・高橋社長様のご協

力がなければ、フードパントリー寄付品の保

管は絶望的でした。ネガティブ思考で生き残

ってきた「ひねくれ者」の私にとって、コロ

ナでどこへも行けない、全てが中止になって

しまった閉塞感はとっても楽で気に入ってお

ります。不謹慎な発言ですのでオフレコでお

願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
〔阿部一郎〕 
ホテル花城さんのご厚意で、クリスマスを演出してい
ただきました。今年の最後の例会となりました。 
本年中大変お世話になりました。良いお年をお迎え下
さい。 
 
〔藤田勝敏〕 
今年最後の例会となります。皆様、事務局高橋さんの
御協力のもと何とか 6 ケ月を乗りきりました。 
来年もよろしくお願いします。 
 
〔三田望〕 
半年間過ぎました。会場監督緊張の連続でした。皆様
の御協力に感謝です。新しい歳もよろしくお願いしま
す。 

〔橋川秀治〕 
岩手雪運様にはいつも冷凍庫で温かいご支援を頂きあ
りがとうございます。昨日はグルージャ盛岡様と来期
のスポンサー契約（親会社）の話と、ぴょんぴょん舎
で高橋文科副大臣と水沢天文台の本間教授と会合しま
した。どちらでも障害者支援の話が出て、何か来年は
そういう年かなと感じました。 
 
〔立花徳久〕 
今年最後の例会での豪華な食事で心も胃袋も満足なひ
と時でした。来年は良い年になりますように祈ってお
ります。皆様良い御年を！ 
 
〔吉田和洋〕 
今日久々に除雪がなく、過ごしやすい日です。毎日会
社と家の除雪の日々でした。このまま年末年始となけ
ればいいなぁ。阿部会長、藤田幹事とても似合ってま
すね。Merry Xmas＆Happy New Year。 
来年もよろしくお願いします。 
 
〔稲田典之〕 
Merry Christmas!!今年はホワイトクリスマスでいい雰
囲気ですが、雪はもう充分ですね。来年は新型コロナ
が終息して良い年になりますようお祈りします。来年
の旧正月は 2 月 12 日です。分散してのお参りをお待ち
しております。 
 
〔滝田吉郎〕 
ランチ美味しくいただきました。クリスマス気分にな
りました。ありがとうございました。 
 
〔佐々木史昭〕 
メリークリスマス‼家族そろっての夜開催の Xmas パ
ーティーではないですが、会長幹事の計らいにより、
華やかなクリスマス気分を味わうことができ、感謝致
します。いろいろありました 2020 年が、最後は幸せ
な気持ちで終わることが出来ますようにお祈り申し上
げます。 
 
〔髙橋豊〕 
IM での佐々木監督の講演、素晴らしかったです。フード
パントリーお疲れ様でした。お手伝いできず申し訳あり
ません。コロナで厳しい 1 年でしたが、皆さんの熱意と
真心で外は寒いですが、心は温かくなりました。 
 
〔鹿討康弘〕 
除雪は体力作り、筋トレだとポジティブに考えたいと
思います。フードパントリーに御協力ありがとうござ
いました。岩手雪運様にも冷凍品をお預かり頂きまし
て本当に助かっております。今後ともよろしくお願い
致します。 
 
〔髙橋嘉信・北上和賀 RC〕  

Xmas 特別例会に、メークアップさせ
てもらったので。 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 

メーキャップ    
ぬくまるフードパントリー 12/17(木) 
阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・藤原喜子君・
藤村弘之君・市村 律君・吉田和洋君・滝田吉郎君・
上田穣君・鹿討康弘君  
 

 

 

 
 
 

 

31 人中  17 人 出席  出席率 60.7 ％ 

   前回修正  60.7％ 
 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

市村君 

立花君 

浅沼君 

三田君 

鹿討君 

休会だと思いメーキャップだけで帰るつ
もりでしたが、おいしい特別ランチあり
がとうございました。 
  

藤原喜子君から会員の皆さんへ
「アマビエ」のストラップ！！ 
  

   やっと新居への引っ越しも終わり、薪ス
トーブのために早起きをしています。揺れる
炎を30分ほど見ながら至福の時を過ごすの
が日課となりました。念願だった音楽部屋で
CD ではなく、レコード、カセットテープ、
オープンリールデッキのアナログ三昧の生
活を満喫しております。 
 


